

**EL SELFIE**  
**CARLOS FUENTENEbro**



**«Nunca me busco en los espejos»**

No se da ninguna importancia e intenta dar amor del bueno

**LUIS GÓMEZ**

**BILBAO.** El decano del Ilustre Colegio de la Abogacía de Bizkaia detesta dar consejos a nadie.

- ¿Dirá la verdad y nada más que la verdad?

- Siempre. Ja, ja.

- ¿Hay abogados sin defensa posible?

- No. Todo el mundo tiene derecho a la defensa, incluidos los abogados.

- ¿La venganza es a veces la mejor justicia?

- Nunca.

- ¿El mundo está lleno de causas pérdidas?

- Sí, y para eso estamos los abogados, para defenderlas. Vaya preguntas me haces (risas).

- ¿Olvida las ofensas?

- Siempre.

- ¿Es feliz siendo hombre?

- Sí, qué te voy a decir yo. Nunca me he planteado ser otra cosa.

- ¿Sería capaz de transfigurarse en lo que quisiera?

- No. Estoy muy contento con lo que soy y no lo necesito.

- ¿Le gusta dar algo de miedo?

- No. Y tampoco creo que se lo dé a nadie.

- ¿Teme al error?

- Como todos los mortales.

- ¿Va por libre?

- Sí, pero cuando tienes un cargo o imagen pública debes de tener cuidado con las formas.

- ¿Su historia está por hacer?

- Siempre hay cosas nuevas por hacer, pero ya tenemos un recorrido histórico importante.

- ¿Se busca en cada espejo?

- Nunca. No soy nada curioso ni nada presuntuoso.

- ¿Se siente observado?

- A veces. Siempre hay que tener cuidado.

- ¿Desea que le reconozcan?

- Supongo que todos tenemos un poquito de vanidad.

- ¿Se da importancia?

- Ninguna.

- ¿Preferiría los pies de Cristiano o las manos de Kepa?

- Por supuesto, las manos de Kepa. ¡De Cristiano, nada!

- ¿Qué no sabremos nunca?

- ¿Quién conspiró contra Kennedy?

- ¿Ha venido a este mundo a veranear o a trabajar?

- A trabajar con ciertos límites. Veranear está también muy bien.

- ¿Siempre está listo para la fiesta?

- Sí, ¿por qué no?

- ¿Goza con una vida normal?

- Sí.

- ¿Aspira a ser maestro de algo?

- De nada. No me gusta dar recomendaciones a nadie. Cada uno tiene que acertar y equivocarse por su cuenta.

- ¿Sabe administrar las desgracias?

- ¡Qué remedio!

- ¿Lleva años con el mismo perfume?

- Sí. Igual llevo 15 años con él.

- ¿A qué huele?

- ¿Cómo se llama? Soy un desastre. Es muy tradicional. Es de...

- Armani, Calvin Klein, Dior...

- Sí, el 'Fahrenheit' de Dior.

- ¿Da amor del bueno?

- Eso intento, pero habría que preguntárselo a la que lo recibe.

- ¿Cuántas mujeres se le han declarado?

- ¡La mía!

- ¿Jamás desaprovecha una oportunidad?

- ¿Hablamos de lo mismo? Ja, ja. Depende de cuál sea la oportunidad, pero no me metas en líos.

- ¿Se come las lágrimas?

- No soy de llorar, aunque me puede pasar viendo una película o cuando me sucede algo.

- ¿Qué no ha hecho todavía?

- Cruzar el 'charco'. Viajo mucho, pero a mi mujer le gusta muy poco volar.

- ¿Es capaz de lo mejor y lo peor?

- Quiero pensar que más de lo mejor pero imagino que también.